

Secretariado Ejecutivo
"Cristianos por el socialismo"
Casilla 117, Stgo 14.

Santiago, 11 de Enero de 1972

Monsr.
Carlos González
Obispo de Talca
P R E S E N T E

Estimado amigo,

Del 23 al 30 de Abril tendrá lugar en Santiago de Chile el Primer Encuentro Latinoamericano "Cristianos por el socialismo". Están invitados a participar en él los distintos movimientos, secretariados y organismos cristianos progresistas y revolucionarios, asimismo como participantes individuales que concuerdan con los planteamientos básicos del Encuentro expresado en el documento adjunto.

Tenemos el honor de invitarlo a formar parte del Comité Patrocinador de este Encuentro en el cual deseamos estén representados amplios sectores católicos y evangélicos que tratan de seguir el llamado de Cristo "a proclamar la liberación a los cautivos y la vista a los ciegos para dar la libertad a los oprimidos" (1 C.4,13). América Latina se encuentra empeñada actualmente en una lucha revolucionaria que la libere de la dependencia económica del imperialismo capitalista y del subdesarrollo que éste genera, y creemos que el aporte de los cristianos en esa lucha puede ser decisivo.

Esperamos realizar en el Encuentro un análisis de las distintas experiencias políticas liberadoras de los pueblos de América, valorar el papel que han jugado y deben jugar en el futuro los cristianos en el proceso, reflexionar teológicamente sobre ello, y examinar posibles formas de coordinación y apoyo para una acción más efectiva.

Este Encuentro no está vinculado a ningún organismo oficial de gobierno o de Iglesias. Resulta de la iniciativa de personas vinculadas a los Movimientos ONIS de Perú, Tercer Mundo de Argentina, Golconda de Colombia y de ISAL, que junto con el Secretariado "Cristianos por el socialismo" de Chile han estimado necesario y urgente propeiciarlo.

Para su realización no se cuenta por el momento con más fondos que los proporcionados por cada grupo nacional que debe tratar de financiar su pasaje de ida y vuelta y con el ofrecimiento de la delegación chilena de buscar alojamiento y financiar los costos de la estadía de las delegaciones extranjeras. La modestia de recursos imprimirá cierta austeridad a la reunión, pero estamos seguros que esto no impedirá lograr ver más claro cuales son las exigencias del Evangelio en esta América Latina convulsionada que abre en muchos casos esperanza de liberación a la clase trabajadora, obreros, campesinos y estudiantes.

La acogida a esta invitación ha sido favorable hasta ahora. Esperamos que usted también nos honre con su patrocinio y posiblemente con su presencia y participación activa en nuestro Encuentro en Santiago.

Gonzalo Arroyo

por el Comité Organizador